
Compte rendu de la visite de la Direction au C.C.
de Rouen le 29 Mars 2022

Pour la Direction :

Madame Durin 
Monsieur Le Gall
Monsieur Margeault

Projet important pour le CC de Rouen : possibilité d’installer le service dans la cité rénovée.

Il reste finalement de la place dans la cité rénovée pour accueillir d’autres services.

Le Préfet souhaite que 1850 agents puissent s’installer au terme de la rénovation.

Une visio conférence doit avoir lieu le 30 mars entre la DRFIP 76, la SRP et SPIB pour connaître 
les besoins de la SRP pour un CC et le financement spécifique par SPIB.

Il y a des travaux importants à prévoir sur notre bâtiment actuel. Il va certainement être cédé à 
l’avenir dans le cadre du projet de la Métropole en lien avec l’installation de la gare rive gauche.
Pour Solidaires notre bâtiment actuel se dégrade rapidement.

Installation dans les locaux rénovés dans un calendrier qui laisse du temps mais des décisions 
doivent être prise dès maintenant. Nous serions intégrés dans la phase 3 des travaux pour une 
installation effective fin 2024.

Le Préfet qui gère les travaux en lien avec Bouygues a connaissance des spécificités d’un CC 
notamment au niveau acoustique et luminosité. Pour Solidaires nous espérons que le Préfet a bien 
compris nos besoins, car nous avons des doutes suite à une réunion en présentiel sur la première 
tranche des travaux.

On va partir des plans types transmis par Bouygues avec au moins 50 % d’espace ouvert pour 
mettre en place un micro zoning concerté.

70 salles de réunions sont prévues dans la cité rénovée plus un auditorium.

Dans la cité rénovée il y a un espace de convivialité par étage avec Frigo, micro-onde notamment.

Trois espaces de confidentialité sont prévus par étage (plus ou moins).

Mobilier neuf également selon les normes actuelles c’est-à-dire 160 par 80, plus un caisson, une 
demi-armoire et un luminaire. Pour Solidaires les bureaux ne sont pas adaptés à nos besoins. 
Double écran, PC portable en VPN 10, téléphone plus casque filaire ou sans fil, ainsi que la 
documentation papier qui est indispensable.

Pour l’instant uniquement nos fauteuils suivront.

Concernant la téléphonie ce sera la technologie VOIP qui pour Solidaires est une très bonne chose 
et un gage de qualité pour nos communications.

Le nombre de place de parking sera limité au terme des travaux à 650 places pour 1800 agents.



Pour Solidaires, quels vont être les heureux gagnants, qui va avoir une place qui ne va pas en avoir.
La DRFIP doit prendre en compte nos contraintes horaires car notre service débute à 7h30 et se 
termine à 19H. De plus la SRP peut demander des permanences à 22H mais également le samedi. 
Solidaires saura rappeler à la Direction cette problématique qui peut être oubliée.

Notre installation se fera certainement dans le bâtiment D. Nous disposerons pour le moment de 2 
salles de formations de 12 places. Solidaires sera attentif au micro zoning en lien avec le souhait des
agents (un plateau global ou 4 plateaux d’une douzaine d’agents ….).

Les plans proposés tiendront compte du nombre d’agent tel qu’il est connu dans le Tagerfip c’est-à-
dire un emploi = un poste de travail).

Le projet est beau sur le papier, la première tranche après une très bonne impression laisse un 
sentiment mitigé du fait de nombreux problèmes (chauffage, lumière, poubelles, ….).

Solidaires 76 sera à côté des agents pour veiller à leur bien être dans ce projet qui est pour le CC 
une nécessité.


